

Ressort: Politik

Grünen-Finanzexperte Schick verlässt Bundestag

Berlin, 12.09.2018, 14:25 Uhr

GDN - Der Grünen-Finanzpolitiker Gerhard Schick verlässt den Bundestag, um eine Bürgerbewegung zu gründen. Er werde sein Abgeordnetenmandat zum Jahreswechsel niederlegen, berichtet die Wochenzeitung "Die Zeit".

Er wolle zusammen mit anderen die "Bürgerbewegung Finanzwende" gründen, sagte Schick der Zeitung. "Und das braucht meine ganze Kraft - das geht nicht nebenher." Die neue Bewegung sei "überparteilich und unabhängig", so der Grünen-Politiker. "Da wäre es nicht gut, wenn ich als Vorstand gleichzeitig einer Bundestagsfraktion angehöre. Wir gründen die `Bürgerbewegung Finanzwende` ganz bewusst zum zehnten Jahrestag des Lehman-Crashes", sagte Schick. "Im Gründungsprozess unserer Bürgerbewegung ist mir klar geworden, wie sehr die Kritik an den Finanzmärkten wirklich alle Teile unserer Gesellschaft durchzieht." Gerade auch viele Konservative seien irritiert. "Zehn Jahre nach Ausbruch der Finanzkrise sind die entscheidenden Reformen ausgeblieben. Und die Empörung darüber ist in der Gesellschaft weit verbreitet. Diesen Bürgern wollen wir eine Stimme geben." Aufsichtsratschef der Nichtregierungsorganisation (NGO) wird laut Schick der frühere Finanzmanager Udo Philipp sein. Ebenfalls dabei sei der ehemalige Chef der Monopolkommission, Martin Hellwig. Schick weiter: "Dazu kommen der DGB, Unternehmer, Verbrauchernanwälte und weitere Wissenschaftler. Aus allen politischen Parteien, außer der AfD, sind Gründungsmitglieder dabei", sagte der Finanzpolitiker. "Um Veränderungsdruck aufzubauen, braucht es mehr als Debatten im Parlament. Bürgerinnen und Bürger müssen Teil dieser Diskussion werden können. Dann können wir zeigen, dass es nicht nur einzelne Experten sind, die sich andere Regeln an den Finanzmärkten wünschen, sondern sehr viele Menschen. Eben eine Bürgerbewegung." Nach Informationen der "Zeit" erfolgt die Anschubfinanzierung der "Bürgerbewegung Finanzwende" durch mehrere Stiftungen: Die Schöpflin Stiftung, die Stiftung Finanzwende, die Hans-Böckler-Stiftung und die European Climate Foundation. Langfristig sollen Mitgliedsbeiträge und Einzelspenden die NGO tragen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-111751/gruenen-finanzexperte-schick-verlaesst-bundestag.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com